
Protokoll: 

Bürgermeisterin Frau Mohrs stellt fest, dass es sich bei diesem Antrag um ein Geschäft der laufenden 

Verwaltung handelt und somit nicht der Beschlusskompetenz des Werkausschusses unterliegt. Der 

Antrag wird gerne als Anregung aufgenommen und von der Verwaltung geprüft. 

  


